

JWI

Polri Dukung Program KKBPK Kampung KB Wijaya Kusuma di Desa Selamanik

Ciamis - CIAMIS.JWI.OR.ID

Jan 9, 2025 - 11:14



Ciamis - Bertempat di Bale Sawala Dusun Cikananga, Desa Selamanik, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis, telah dilaksanakan kegiatan pengelolaan

Program Kependudukan, Keluarga Berencana, dan Pembangunan Keluarga (KKBPK) di Kampung KB Wijaya Kusuma. Kamis (9/1/2025)

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini turut dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Selamanik, Aipda Nara Kusnara, S.E., sebagai bagian dari upaya mendukung keberhasilan program pemerintah di bidang kependudukan dan kesejahteraan keluarga.

Program KKBPK bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat melalui pengendalian jumlah penduduk, perencanaan keluarga yang sehat, serta peningkatan kesejahteraan sosial dan ekonomi warga. Kampung KB Wijaya Kusuma menjadi percontohan dalam penerapan program ini, dengan harapan mampu mendorong kesadaran masyarakat akan pentingnya perencanaan keluarga, pola hidup sehat, serta pemberdayaan ekonomi keluarga.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Nara Kusnara menyampaikan pesan Kamtibmas kepada warga, menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Ia juga mendorong warga untuk aktif melaporkan potensi gangguan keamanan agar situasi tetap kondusif. Interaksi antara Bhabinkamtibmas dan warga berjalan penuh keakraban, sehingga membangun komunikasi yang baik terkait upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Masyarakat Desa Selamanik menyampaikan apresiasi atas kehadiran Polri dalam mendukung kegiatan positif di Kampung KB. "Kehadiran Polri, khususnya Bhabinkamtibmas, sangat membantu kami dalam memahami pentingnya menjaga keamanan, sekaligus memotivasi untuk menjalankan program ini dengan maksimal," ungkap salah satu warga.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cipaku, menegaskan komitmen Polri untuk terus mendukung program-program yang bermanfaat bagi masyarakat. "Polri hadir tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga mitra masyarakat dalam berbagai kegiatan pembangunan. Kami mendukung penuh program KKBPK ini sebagai upaya mewujudkan keluarga yang berkualitas, sehat, dan sejahtera," ujar Kapolsek Cipaku.

Kegiatan berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar. Sinergi antara pemerintah, Polri, dan masyarakat diharapkan terus terjalin guna mewujudkan tujuan program KKBPK, yaitu menciptakan lingkungan yang produktif dan masyarakat yang berkualitas. Kampung KB Wijaya Kusuma di Desa Selamanik menjadi bukti nyata bahwa kolaborasi semua pihak dapat menghasilkan manfaat besar bagi kesejahteraan bersama.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,